



Regierungsratsbeschluss vom 26. Juni 2018

Schriftliche Anfrage Beatrice Isler betreffend faire Preise für Tagesstrukturen

P185153

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Eltern, deren Kinder Tagesstrukturen nutzen, beteiligen sich gemäss Schulgesetz an den Kosten des gewählten Tagesstrukturangebots. Die Kostenbeiträge sind einkommensabhängig. Die Berechnung mit 38 Unterrichtswochen wurde gewählt, weil die Weihnachtsferien und somit die Betreuungstage unterschiedlich lagen und während des Schuljahres insbesondere durch Weiterbildungsveranstaltungen für Lehr- und Fachpersonen drei Schultage wegfielen. Mit der Verlängerung der Weihnachtsferien im Jahr 2017 wurde entschieden, den Berechnungsmodus von 38 Unterrichtswochen beizubehalten, da die Unterrichtszeit bei neu 14 Wochen Schulferien tatsächlich 38 Wochen beträgt. Bei der ursprünglichen Berechnung wurden den Eltern je nach Lage der Feiertage über Weihnachten Tagesstrukturtage «geschenkt». Eine Senkung der Preise für die Tagesstrukturen ist nicht geplant.

